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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 001/2022 
Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antonio Berckenbrock, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene Schmitz 
Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a primeira Sessão 
Ordinária do primeiro período da 2º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da Câmara 
Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 001/2022, conforme disposto no 
Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de 
Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os 
vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar 
Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. 
Correspondências Recebidas: Edital de convocação da ACAMSOP, convocando todos 
os Presidentes das Câmaras Municipais a reunião da Assembleia Geral a realizar-se no dia 
11/02/2022, as 14h. Correspondências Expendidas: Oficio 001/2022, ao Executivo 
Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 001/2022, o qual foi aprovado nas 
Sessões Extraordinárias nº. 001 e 002/2022. Oficio 002/2022, ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei Ordinária do Poder Legislativo 002/2022, o 
qual foi aprovado nas Sessões Extraordinárias nº. 001 e 002/2022. Oficio 003/2022, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 003/2022, o qual foi 
aprovado na Sessão Extraordinária nº. 003/2022. Oficio 004/2022, ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Autógrafo dos Projetos de Lei Ordinária do Poder Legislativo 004, 005 e 
006/2022, os quais foram aprovados na Sessão Extraordinária nº. 003/2022. Oficio 
005/2022, ao Executivo Municipal, solicitando o repasse de recursos do Poder Legislativo 
do primeiro bimestre de 2022. Oficio 006/2022, ao Executivo Municipal, encaminhando o 
Autógrafo dos Projetos de Lei 006 e 007/2022, os quais foram aprovados nas Sessões 
Extraordinárias nº. 004 e 005/2022. Não havendo Protocolos na Secretaria e Despacho 
da Presidência passou-se ao Grande Expediente Não tendo nenhum Vereador inscrito o 
prosseguiu-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Não existindo nenhuma matéria para ser deliberada 
seguiu-se a Tribuna Livre: Inscrito o Prefeito Edson Lupatini, o qual desejou as boas-
vindas aos vereadores pelo início das atividades do legislativo. Falou dos projetos que 
serão executados pelo município em 2022. Agradeceu o apoio do Poder Legislativo, 
reiterando o ótimo trabalho dos entes pelo município. Explicações pessoais dos 
Vereadores: Inscrito os Vereadores Adão Biancatti, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo 
Antonio Berckenbrock, Jair Formaio, Sidmar Onofre e Marcelo Adriano Antunes. O 
Vereador Adão deu as boas-vindas aos Vereadores e reiterou o bom trabalho realizados 
no último ano e os que serão realizados pelo Poder Executivo e o Legislativo em 2022 em 
prol da população. Ressaltou sua disponibilidade em ajudar o desenvolvimento do 
município. A Vereadora Jussandra falou sobre a integração dos dois Poderes em prol do 
crescimento do município, ressaltando ser motivo de muito orgulho para todos, pois, juntos 
estão trabalhando para o desenvolvimento de Enéas Marques. Parabenizou o Prefeito pelo 
concurso realizado no mês de janeiro. Enfatizou sobre o relatório feito pela Procuradoria da 
Mulher, ressaltando o bom trabalho realizados pela procuradoria no ano de 2022. O 
Vereador Antônio destacou o retorno ao trabalho, às atividades do Legislativo, 
parabenizando o trabalho realizado até o momento e reiterando que virão muitos projetos a 
serem desenvolvidos no presente ano. Mencionou sua certeza que 2022 vai ser melhor 
que 2021 e assim por diante, tudo isso por conta da união dos Poderes em prol da 
população, cada vez dispondo mais trabalho e esforço em prol do povo. O Vereador Jair 



 

 

2 

                                                                                                                                                               

 

 

 

lembrou que o Poder Legislativo sempre esteve trabalhando juntamente com o Executivo 
em prol da população e assim vai continuar. Relatou as conquistas do município que serão 
executadas neste ano, entre elas a construções de asfaltos. Desejou um bom trabalho a 
todos os Vereadores. O Vereador Sidmar desejou um ótimo início de ano e muita sorte a 
todos, reiterando que este ano será de grandes desafios e mudanças, pois, ano político. 
Parabenizou a administração, ressaltando que o trabalho dos vereadores vai permanecer 
sempre no tocante a beneficiar o município e seus munícipes. O Presidente Vereador 
Marcelo agradeceu todos os vereadores pelo trabalho realizado no passado ano. Também 
agradeceu e enalteceu o trabalho do Executivo. Lembrou que todas Sessões 
Extraordinárias realizadas neste início de ano, tiveram o quórum necessário. Fez um relato 
dos trabalhos realizados pelo Poder Legislativo no último ano, mencionando que o 
Legislativo estará sempre ao lado do Executivo em prol da população. Repassou convite 
do Colégio de Campos de Vista Alegre. Parabenizou o Executivo pela distribuição dos 
materiais para os alunos do colégio municipal. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 2ª 
Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão Legislativa da 14ª Legislatura às 
19h00min do dia 14 de fevereiro de 2022. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a primeira Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão 
Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 07 de fevereiro 
de 2022, às 19h45min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
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